



Ernst Malik Willand

Dipl.-Bauingenieur TH
verschiedene Ausbildungen
in Massagen und „Heilsamer
Berührung“
Angebote auch: Massagen, Heilströmen und Fernheilen

Amaité Willand

Dipl.-Sozialpädagogin FH
Meditationsanleiterin,
Spiritual Guide
und Retreatguide

Wir sind beide seit 2003 mit diesem Weg vertraut und
seit 2014 Jahren auch als Lehrende im Raum-geben
(zertifizierte Trainer im Raphaelite-Work™)

Infos zum *Raphaelite Work™* auf deutsch unter
www.Raphael-Heilarbeit.de

Eine Heilsitzung in liebender Präsenz ersetzt
keine medizinische oder therapeutische Be-
handlung. Sie dauert 1 bis 2 Stunden und
kostet nach Selbsteinschätzung 40 bis 70 €.

☎ 07471-984019

info@akademie-lichtung.de
www.Akademie-Lichtung.de

Siedlung 37, 72414 Rangendingen (bei Hechingen)

Warum bestehst du darauf,
dich mit Augen aus Stein
zu betrachten?
Warum schaust du dich
stattdessen nicht
mit den Augen des Geliebten an?
Und was wirst du dann sehen?

(nach Hafiz)



Heilung kann nur durch uns selbst
und in uns geschehen,
ob wir uns dessen bewusst sind
oder nicht.

Bild auf der ersten Seite: Erzengel Raphael
Copyright: Gabriele-Diana Bode, www.engelhaftes.de

Liebende Präsenz heilt

Raphaelite Work™

In der Regel nehmen wir die beständige Selbstheilung unseres Körpers und unserer Seele nicht wahr und geben ihr im Alltagsleben auch nicht den notwendigen Raum in unserem Bewusstsein. Körper, Geist und Seele gewöhnen sich dann an einen verspannten und durch Ablagerungen blockierten Normalzustand. Wir kümmern uns dann vorrangig und oft wenig erfolgreich um die offensichtlicheren Folgeerscheinungen dieser Blockaden.

Solche Blockaden können sich nicht nur in körperlichen Symptomen zeigen, sondern auch darin, dass uns ein Teil unseres Wesens unzugänglich oder unverständlich erscheint. Das kann sich in einem Gefühl des Mangels, der inneren Leere und Unzufriedenheit äußern, in starren Reaktionsmustern und Gefühlsausbrüchen oder Depressionen.

Heilung im Sinne des *Raphaelite Work™* bedeutet heil werden, ganz werden, sich der Vollständigkeit seines eigenen Wesens und seiner Beziehungen bewusst zu werden.

Die liebende Präsenz hat daher auch nicht das rasche Verschwinden von Krankheitssymptomen als vorrangiges Ziel, sondern bewirkt den ersten Schritt dahin: **das Lösen des Leidensdruckes durch liebevolle und vollständige Selbstannahme.**

Der Raphaelite-Begleiter schafft durch seine achtsame und liebevolle Präsenz einen gemeinsamen, heiligen Raum außerhalb der rein funktionalen Wirklichkeit, in dem sich unser innerstes Wesen wieder an seinen natürlichen Zustand erinnert. In einem Prozess der bewussten Wahrnehmung und Integration auf allen Ebenen entladen sich Blockaden und Verspannungen. Aufgestaute Lebenskraft kann wieder natürlich fließen. Dieser Prozess erhält seine Zielrichtung allein durch das höhere Selbst der Person, die in heilender Präsenz begleitet wird, und verläuft in der Regel sehr subtil und nachhaltig.



Im vollen Vertrauen auf die Selbstheilungskräfte und die kreative Intuition in jedem Menschen verzichtet der Raphaelite-Begleiter auf jede Form von Manipulation und vertraut allein auf orientierende Fragen und Berührungen, sowie liebevolle und achtsame Präsenz. Über einen längeren Zeitraum kann diese Arbeit an sich selbst auch als Transformation, seelische Reifung oder spirituelles Erwachen wahrgenommen werden.

Für die gemeinsame Zeit in liebender Präsenz sollten Sie ein bis zwei Stunden einplanen und sich anschließend Ruhe gönnen. Sie wissen vermutlich schon welches Symptom, Thema oder Problem Sie angehen möchten. Eine genaue Vorstellung davon, was das Ergebnis der Begegnung sein soll, ist für den Prozess jedoch eher hinderlich.

Sie müssen ihr Problem in der Begleitung in liebender Präsenz nicht einmal offen legen. Wenn Sie möchten können Sie auch die Antworten auf die zu Beginn der Begleitung gestellten Fragen ganz für sich behalten. Es sind und bleiben ihre Antworten und können wertvolle Geschenke sein, die im Wesentlichen der eigenen Bewusstwerdung, Gesundheit und Standortbestimmung dienen.

Der anschließende Teil der Begleitung mit orientierender Berührung findet vollständig bekleidet auf der Liege statt. Dabei werden unterschiedliche Punktepaare an ihrem Körper berührt, um den Energiefluss entlang von Meridianen anzuregen und eventuell vorhandene Blockaden ins Bewusstsein zu heben und zu lösen.

Ein Abschlussgespräch und ein kurzes Telefonat 2 bis 3 Tage später helfen das Erlebte dauerhaft zu integrieren.

Der Name *Raphaelite Work™* soll an den Erzengel Raphael erinnern, der nicht nur als Vermittler von Heil- und Lebenskraft beschrieben wird, sondern auch als Begleiter der Reisenden auf dem inneren und äußeren Weg.